

JOURNÉE INTERNATIONALE
DES DROITS DES FEMMES :
HENRIETTE WINKLER

Emission du 6 mars 2026

INTERNATIONAL
WOMEN'S DAY:
HENRIETTE WINKLERIssue: March 6th 2026

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes 2026, Fare Rata, la Poste de Polynésie française émet un timbre commémoratif dédié à Henriette WINKLER (1931-2002), l'une des figures musicales les plus marquantes de la Polynésie française. Pendant près de cinquante ans, elle fut reconnue comme la chanteuse la plus emblématique de Tahiti, portant la voix du Fenua bien au-delà de nos frontières.

Sa carrière exceptionnelle s'est illustrée par l'enregistrement de nombreux albums devenus des références du patrimoine musical polynésien, parmi lesquels « Henriette Chante Tahiti », « Nostalgie de Tahiti », « E Tiare Oe », « Vaitapiha », ou encore « Romantique Polynésie », publiés notamment sous les labels Manuiti Records et Tiare Tahiti Records.

Parmi ses titres les plus célébrés figurent « E Tiare O Tahiti », « Mareva », « Honoura », « Auti para » « Mauruuru a Vau » ou encore « Taravana E », des chansons encore largement écoutées aujourd'hui et qui continuent de faire rayonner l'âme musicale polynésienne.

Elle a travaillé avec le célèbre musicien et arrangeur Yves ROCHE, figure majeure de la scène musicale polynésienne. La puissance expressive et la clareté de sa voix lui ont valu souvent le surnom de « Rossignol de Tahiti ».

Au-delà de son immense contribution artistique, Henriette RUAHE-HUNTER épouse WINKLER était profondément attachée aux siens. Son mari Sandy Werner WINKLER a fondé une galerie d'art à Papeete en février 1964, qui a été ensuite revendue mais qui porte encore le nom de « Galerie WINKLER » aujourd'hui. Leur fille, Orama WINKLER vit à Raiatea, et elle nous a ouvert son album de famille pour nous proposer la photo qui a permis cet hommage philatélique, nous l'en remercions.

Avec l'émission de ce timbre commémoratif, Fare Rata célèbre la voix, la force et la sensibilité d'une artiste dont l'héritage demeure vivant dans le cœur de tous les Polynésiens.

On the occasion of International Women's Rights Day 2026, Fare Rata, the Postal Service of French Polynesia, is issuing a commemorative stamp dedicated to Henriette WINKLER (1931-2002), one of the most influential musical figures of French Polynesia. For nearly fifty years, she was recognized as Tahiti's most emblematic singer, carrying the voice of the Fenua far beyond our shores.

Her exceptional career was marked by the recording of numerous albums that have become essential references in Polynesian musical heritage, including "Henriette Chante Tahiti," "Nostalgie de Tahiti," "E Tiare Oe," "Vaitapiha," and "Romantique Polynésie," published notably under the labels Manuiti Records and Tiare Tahiti Records.

Among her most celebrated songs are "E Tiare O Tahiti," "Mareva," "Honoura," "Auti para," "Mauruuru a Vau," and "Taravana E," titles still widely listened to today and which continue to spread the soul of Polynesian music.

She collaborated closely with the renowned musician and arranger Yves ROCHE, a major figure in the Polynesian music scene. The expressive power and clarity of her voice often earned her the nickname "The Nightingale of Tahiti."

Beyond her immense artistic contribution, Henriette RUAHE-HUNTER married name WINKLER was also a devoted wife and mother. Her husband Sandy Werner WINKLER founded an art gallery in Papeete in February 1964, later sold but still known today as the "Galerie WINKLER". Their daughter, Orama WINKLER, lives in Raiatea and generously opened her family album to offer the photograph that made this philatelic tribute possible.

With the issuance of this commemorative stamp, Fare Rata celebrates the voice, the strength, and the sensitivity of an artist whose legacy remains alive in the hearts of all Polynesians.



SPÉCIFICATIONS

- **Format / Size** : 26x36 (450F)
- **Planche de / Sheet** : 25 timbres / 25 Stamps
- **Tirage / Print run** : Visuel / Face value 450F : 30 000 exemplaires dont 10 000 Métropole
- **Enveloppe 1^{er} jour / First day envelopes** (530F) : 800 exemplaires dont 400 Métropole
- **Procédé imprimerie / Printing** : offset
- **Photographie** : collection WINKLER
- **Réalisation maquette / Production** : FARE RATA 2026

L'émission premier jour aura lieu à la Poste de Papeete le 6 mars 2026. Une enveloppe 1^{er} jour sera mise en vente ce jour-là.

March, 6th 2026 issuing day at the Papeete Post Office. One "first day" cover to be placed on sale that day.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2026/03

Fare Rata, la poste du fenua



DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Timbre-Poste : « Journée internationale des droits des femmes : Henriette Winkler » Stamp: "International women's day: Henriette Winkler"		450 F	
Enveloppe 1 ^{er} jour : « Journée internationale des droits des femmes : Henriette Winkler » First day cover: "International women's day: Henriette Winkler"		530 F	
		TOTAL	



NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

☐ Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque

☐ Carte de crédit / Credit card

☐ Autres / Others

☐ Mastercard



☐ Eurocard



☐ Visa



☐ Amex



N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité* :
CW number*

Date d'expiration :
Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature :

TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA

Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française

Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86

www.tahitiphilatelie.pf - phila@farerata.pf

PROCHAINE ÉMISSION

• Timbre : Miss Tahiti 2025 : Hinaupoko DEVEZE

• Valeur : 1 TP à 230F

• Emission : 17 avril 2026

